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・学年ネームへの回答、ありがとう

ございました。近日中に発表した

いと思います。 

・４月 26日（水）は仙教研のため、

11時バスでの下校となります。 

・下の写真は学級委員の認証式での

姿です。「背筋がピン！」でいいで

すね！ 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

ＰＴＡ授業参観、ありがとうございました！ 
授業も本格的に始まり、各教科担当の先生からこんな声が聞こえま

した。「ビシッと集中して臨んでいる。発表の声にも勢いがあって、す

ごくいい！」とても嬉しいですね。一人一人の授業への意識が全体の

大きな力となって先生方にも伝わっていると言うことです。そして、

水曜日のＰＴＡ授業参観でもその姿勢を見ていただけたのではないか

と思います。これからの中学校生活では、学習と部活動等との両立が

大きな課題となります。そのためにも、授業には集中して取り組み、

家庭学習でしっかりと復習できるようにしていきましょう。 

◎学級委員長・副委員長の抱負◎ 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

日 曜 バス １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事 

4/24 月 16時 体 社 音 英 学 美 「ようこそ後輩！」 

25 火 16時 道 美 理 体 国 英  

26 水 11時 生徒
総会 学     仙教研 

27 木 16時 英 理 家 技 体 美  

28 金 16時 道 数 国 英 社   

 

 

 

学級委員長 ○○○○ 

この度、学級委員長になりました。○○○○です。私が立候補した理由

は、学級委員長を決める際、元から推薦されていて誰も立候補しなかっ

たのでやろうと思ったからです。これから、学級をまとめられるよう

日々努力し、１年生をよりよいクラスにしていきたいと思います。よろ

しくお願いします。 

学級副委員長 ○○○○ 

クラスをよりよくするために、挨拶、礼儀、返事の３つを大切にして、

日々生活したいです。また、「注意」も進んでやりたいなと思っていま

す。すばやく実行できるそんなクラスにしていきたいと思います。 

学級副委員長 ○○○○ 

私は副委員長として、委員長のサポートをしながらこの学級を盛り上げていけるように頑張りたい

です。学級目標を達成するために声をかけて、自分から進んで行動して、まとまっていけるように

したいです。これから半年間学級をよりよくするために頑張っていきたいです。 


